

# El Canal dice que tiene el agua garantizada pese a la «amenaza» de cortes de la SAT San Enrique

**Javier Berenguer contesta a Ángel Urbina y asegura que no se va a disculpar por haber llevado a los tribunales a Riegos de Levante**

M. ANDREU | 10.06.2014 | 01:30

Javier Berenguer, presidente de la Comunidad de Regantes El Canal, aseguraba ayer que «a pesar de las amenazas» del presidente de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT), Ángel Urbina, el agua para sus regantes está garantizada. Además, puntualizaba que no piensa pedir disculpas, porque no hay nada de qué disculparse.

Berenguer contestaba así a Urbina quien anunció recientemente que no permitiría la llegada de agua del Júcar (prevista para el próximo mes de julio) a la Comunidad de El Canal, mientras su presidente, Javier Berenguer, no se disculpara por una denuncia interpuesta ante la Confederación Hidrográfica del Segura contra Riegos de Levante. En dicha denuncia, Berenguer, en calidad de presidente de la Comunidad de Regantes de El Canal, acusaba a la Comunidad General de Riegos de Levante de «suministrar aguas a la SAT San Enrique», algo que Urbina negaba tajantemente.



Javier Berenguer, presidente de El Canal **ANTONIO AMORÓS**

Berenguer declaraba ayer que «ante las amenazas lanzadas por el señor Urbina a la Comunidad de El Canal, quiero tranquilizar a los regantes de nuestra comunidad ya que la dotación que tenemos asignada desde la Confederación Hidrográfica del Segura, procedente del Trasvase Tajo-Segura es más que suficiente de momento para cubrir nuestras necesidades, y por eso la estamos defendiendo para que no sea desviada a otras Comunidades».

El presidente de El Canal añadía que «en línea con lo que nos tiene acostumbrado el señor Urbina, otra vez lanza públicamente una nueva amenaza abierta contra toda una comunidad de regantes, al igual que lo hizo hace tres meses como portavoz de Riegos de Levante, cuando exigía el pago de más de 740.000 euros a esta Comunidad amenazando con el corte de agua de riego a más de 7.000 regantes, amenaza que por desgracia se llevó a cabo y causó un elevado perjuicio a toda nuestra comunidad. Esto sí que se llama "no querer a su tierra"».

Según Berenguer cuando Riegos de Levante restableció el suministro, forzado por la opinión pública, volvió a amenazar su portavoz con un nuevo corte de agua. «Esta vez, ya sí, le pararon los pies los Tribunales que prohíben cortar el suministro de agua de riego mientras no se resuelva la Reclamación Económico-Administrativa presentada por la Comunidad de El Canal».

Berenguer aseguraba que desde ese momento la comunidad que preside optó por recurrir cualquier cuestión a los tribunales para defender los derechos de sus comuneros. «Para defender el destino de la dotación del caudal de agua de riego asignado a la Comunidad de El Canal hemos solicitado la actuación de la Comisaría de Aguas de la Confederación en relación a esta actuación de presuntas impulsiones de agua procedente del Trasvase Tajo-Segura desde Riegos de Levante a la S.A.T. de San Enrique abastecida desde la Cuenca del Júcar, máxime cuando se nos plantea comprar agua a otras comunidades».